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９月２日㈭、３日㈮の２日間、武田祭が行われました。感染対策で、同じ内容を２日間行い、観客を半分にする工夫

がされていました。入口では先生方が消毒液を手にかけて下さり、取材陣もしっかりお世話になりました。

ありがとうございました。動画・劇・ダンスなど、楽しかった武田祭の雰囲気が皆様に伝わりますように！

校長賞

「ツナグ」

中３ーＡ

映像部門

「コロナに負けない

僕らの

ピタモテアカデミア」

中３ーＢ

パフォーマンス部門

第３位 「すーぱー３の１ふれんず」 高３ー１

パフォーマンス部門

第２位 「命～heted by  life  itself～」 中２－Ｂ

パフォーマンス部門

第１位 「ダンス！」 高３－３

＜リハーサルから本番へ＞

今回私は、リハーサル１日と本番１日の２日間を取材しました。

従来の武田祭では、リハは本番同様の時間で最初から通しで行うそうですが、今

回はリハも２日に分かれ、各クラス２０分のリハ時間を経ての本番でした。

リハは、少しピリピリした空気の中、立ち位置や動きなどを細かく確認。まだま

だ仕上がりが足りないクラスもちらほらありました。

そして迎えた本番！リハからガラリと変えたクラスもあったり、どのクラスも本

番に合わせてきたな!!と、予想を上回る感動でした。

そして、そのことを子どもに話したら、何でも、１日目で観客の反応をみて２日

目で更に改善して挑んだそうで…。恐れ入りました。コロナ禍で従来の武田祭と

は違い、たくさんの規制や我慢も多かったと思います。ですが、この状況だった

からこそできた貴重な体験も多かったのではないかと思いました。

広報委員 中島匠美
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cv
＜コロナ禍での武田祭＞

武田祭の開催は、広報委員でも早くから準備が進められ

ていましたが、ギリギリまで「決定！」とはならず、対

応してくださった先生方は本当に大変だったと思います。

ありがとうございました。最後の武田祭で、練習の成果

を舞台で出し切る姿を見られて、とても感動しました。

演目もどれもレベルが高く、エンターテイメントとして

楽しめるものでした。さすが武田生！！お疲れ様！！

いい舞台をありがとう！！ 広報委員 山田淳子
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など

＜リハーサルだって力抜きません！！＞

２日後の武田祭を前に本番さながらのリハーサルが行われました。

「恥ずかしそうにしてる人の方が目立つぞ！！」「目線は上！！」ステージ下から先生や舞台監督が、立ち位置

や表情、タイミングチェックしている様子を見ることができました。

全て英語で会話＆指示をするＧＳクラス！！眼鏡が吹っ飛ぶぐらいの力の入ったダンス、クラス紹介をする放送

部、映像もクオリティが高く、武田祭当日が待ち遠しく感じました。 広報委員 國邑能子
眼鏡を拾う先生。。。

リハーサル後のランチみんな、手の動きを合わせよう！

音響さん、よろしく

お願いいたします ドキドキのステージ待ち

＜リハーサル２日目＞

高校３年生とクラブ中心のリハーサル、２日目！！

３年生は夏休みも集まって練習していたクラスも多く、音響・照明

のスタッフの方との打ち合わせや事前に提出していた進行表も詳し

く、趣向も凝っていて、リハーサルは入念に行っていました。

照明の調整を生徒に教え、操作する場面もあり

裏方あってのステージ発表でした。

また、舞台での発表だけでなく、

事務室に生花の展示もあり、

華やかに彩られていました。

広報委員 河上祥子

https://mail.google.com/mail/u/0/h/197dtglmwqcph/?view=att&th=17be9c82ee06d333&attid=0.1&disp=inline&safe=1&zw
https://mail.google.com/mail/u/0/h/197dtglmwqcph/?view=att&th=17be9c82ee06d333&attid=0.1&disp=inline&safe=1&zw
https://mail.google.com/mail/u/0/h/197dtglmwqcph/?view=att&th=17be9c82ee06d333&attid=0.1&disp=inline&safe=1&zw
https://mail.google.com/mail/u/0/h/197dtglmwqcph/?view=att&th=17be9c82ee06d333&attid=0.1&disp=inline&safe=1&zw


入退場の際には手指の消毒

休憩中は窓をあけて‥
委員さんありがとう
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＜みんなが主役に＞

中学高校の１，２年生にとって初めての武田祭。例年とは違う形

での開催も、生徒や先生方が一緒になって今ある状況も時間も大

切に受けとめ、準備の段階からパワーを注いできた様子が伝わり

ました。「先輩達かっこいいね！さすがだわぁ」という 後輩の

声も聞こえ、少しだけ日常を離れ学年を超えて交流のできる武田

祭が担う役割は大きいですね。 広報委員 杉原淑美
バックヤードでも

自然と心づかいが

きちんと並んで…◎

発案～制作～舞台演出も クラス一丸
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書道部は音楽に合わせて楽しそうに笑顔でのパフォーマンス！途中のダンスもとても可愛く完成

した作品は圧巻でした。昨年に続きフラガールズ甲子園が中止になったフラ同好会は甲子園で踊

るはずだった曲を披露しました。一瞬でハワイオアフ島にいるようなレベルの高いフラでした。

中学生は可愛く高校生は美しい笑顔が印象的でした。 広報委員 大村裕美

cv＜武田祭復活！＞

この状況下でどうしたら武田祭をすることがで

きるか学校は色々考えて下さった事と思います。

対策も万全にされてました。動画作成発表は

iPadを使いこなす武田生ならではでレベルも高

く、高３は弾けて、やはり魅せ方がワンランク

上で中高一貫の良さが出てました。

息の合った高３
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練習を重ねたであろう見事なフォーメーション

可愛い中学生

乾かしている間のダンスも素敵💖

会場をノリノリに！
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＜卒業に向かって＞

素晴らしいステージを取材させて頂き、感

極まって目頭が熱くなる事もありました。

娘にとって最後の武田祭となりましたが、

良い経験となり良い思い出になると思いま

す。私としても高校生活において、武田祭

は重要な行事と考えておりましたので、開

催にあたって感謝致します。

広報委員 藤原尚樹

ダンス部、キレッキレの迫力あるダンスでカッコよかったです。



岡田さん
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＜笑顔の武田祭！＞

我慢の生活が続く中での武田祭開催。無事に発表の日を

迎えることが出来て、武田生たちの表情も明るく、笑顔

が溢れていました。

『声を出さずに、拍手で観賞しましょう。』と何度放送

されても、思わず「わぁ～！！！」と歓声が上がってし

まうほど盛り上がりを見せてくれました。

広報委員 高尾恵美

＜みんなで築いた武田祭＞生徒会の進行により、テンポ良く進められたパフォーマンスはどれも勢いがあり

素敵でした。映像部門では、「さすが武田！」と思わせる高度な技術連発で圧倒させられっぱなしでした。

舞台裏では生徒会のメンバーが準備している生徒に「頑張ってください」と声を掛け、パフォーマンスを終

えた生徒が教室に戻る時には、観覧していた生徒が学年をこえて「おもしろかったです」「ありがとう」と

声をかけあう場面も。思わず「素敵だねぇ～」とつぶやいてしまいました。

最後に校長先生もドアの前で入出する方々に消毒されていたのでパチリ☆ 広報委員 岡田こずえ
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みんなの為に。。。

＜♬全力で取り組む！！支える！！楽しむ♬＞

コロナ渦での初めての武田祭...消毒、換気、マスク、ソーシャルディスタ

ンス、発声...様々な制限のある中で、クラスで協力し、考え、工夫したこ

とが感じられる発表ばかりでした。 裏方として陰ながら支える人、舞

台で全力で表現する人、そして拍手で盛り上げる仲間...それぞれがみんな

一生懸命で、思い切り楽しむ笑顔を見ることができ、私もパワーを貰い

ました。

来年度は、たくさんの保護者の方に、武田生の笑顔を見てもらえますよ

うに… 広報委員 今井真耶



武田祭特集、いかがでしたでしょうか。どのクラスも創意工夫して真剣に取り組んでいることがよくわかる、素晴らしい武田祭

でした。生徒は、この日のために、考え、悩み、練習を重ねたのではないでしょうか。

「早く行きたければ一人で進め。遠くまで行きたければ、みんなで進め。」これはアフリカのことわざですが、武田祭を通して、

団結することの大切さ、楽しさを学習できたことと思います。武田祭の開催を決断していただいたことに感謝するとともに、

来年こそは、保護者も参加できる武田祭が実現できることを祈ります。 広報委員長 花之木貴子

cv

ベンチが

設置されました

新型コロナウイルス感染症の流行が始まり、もう

すぐ２年が経とうとしています。この間に生徒の

皆さんは、行事の中止・延期・縮小と我慢の連続

だと思います…

こういった状況下で教育後援会として何ができる

のか。学校からは「密を避けるため昼食を外でと

る生徒が多くいます。」との情報をもらいました。

そこで協議の結果、ベンチを設置することで密が

避けられ、子供たちが外で気持ちよく昼食をとれ

たら気分転換にもなり、喜ぶのではないかという

考えに至り、設置の運びとなりました。

多くの生徒が使用してくれているようです。

保護者の皆さんも、学校にお寄りの際はそんな生

徒の姿を見てあげてください。

コロナウイルス感染症が収束し、早く平常に戻り

生徒たちが笑顔で学校生活を送れる様、願うばか

りです。

教育後援会会長 光永伸也

＜熱く！心温まる武田祭＞

さすがの武田生！！子供たちの漲る力！団結力！

感動のステージ発表でした。

円滑に進行するために全てに気を配り誘導まで

こなす生徒会執行部。換気に留意しながら役割を

務める文化委員。感動の記録を残すために力を注ぐ

放送部。使い慣れないながらも音響機材で盛り上げ

る生徒。それぞれの姿に感心させられました。

先生が「毎日がドキドキなんです。鑑賞中、声を

出さないように！と何度も言いますが…抑えられない

気持ちもよく分かるんです。」と話され

ていました。

コロナ禍での開催に、どれだけ

の温かい思いがあったのか！！

感謝と感動の武田祭！！

ありがとうございました。

広報委員 光永晶子
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休憩中カーテンの開け閉め（文化委員)

雨のため窓の開放に注意しながら

間隔を取り・静かに鑑賞

待機中・きれいに並べられたシューズ

司会の練習・待機室の窓も綺麗に✧

出入口では常に手の消毒を（生徒会）

広がってー！


